

SOMOS LA IGLESIA VERDADERA DEL PADRE-MADRE-DIOS PARA MOSTRAR SU PRESENCIA A TODO AQUEL QUE NO CREE.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](https://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 16 de enero de 2022

Canal: Ismael Castán García

**HOY TODO ERES VOSOTROS, LO QUE HOY VENGO A RECORDARTE A TRAVÉS DE ESTA IGLESIA, PORQUE SOMOS UNO A LA VEZ, SOMOS LA IGLESIA VERDADERA DEL PADRE-MADRE-DIOS PARA MOSTRAR SU PRESENCIA A TODO AQUEL QUE NO CREE A TRAVÉS DE LOS HECHOS.**

[20220116-2] **Benditos seas, queridos hermanos, en el nombre del Padre, Hijo y Espíritu Santo, vosotros que os te encontráis en este redil buscando lo que mi Padre ha heredado a vosotros, la vida eterna, el espíritu que se ama.** Hoy te digo, la mies es mucha, los odres muy pequeños, de que os sirve hablar del Padre Dios que habita en tu Yo Corazón, si no usas los cinco sentidos que mi Padre ha heredado a vosotros. ¿Hoy qué has hecho por ti, querido hermano? ¿En verdad te amas? Hoy estás así porque has creado un Dios fuera de vosotros, no te conoces, hoy en este redil estás aquí tu cuerpo nada más. Pero te has preguntado, ¿a quién buscas?, ¿por qué estás aquí conmigo a través de un cuerpo?

Queridos hermanos, encarnados y desencarnados que vienes al redil del verdadero amor en lo más interno del Yo Corazón, abrir los ojos del espíritu y mírate, obsérvate quien eres y por qué estás aquí, buscas al Padre Dios, buscas al Todopoderoso que habita en tu corazón y aún no has hecho nada por ti. **Qué esperas para caminar, apretáis bien tus sandalias y caminar el verdadero camino que lleva al Padre, si aún no me conoces.** Hoy vienes nada más a observar por fuera, pero Yo te invito, querido hermano, obsérvate a ti mismo, destruye todo aquello que acabas de escuchar que habita en tu corazón, porque Soy el mismo que habita en tu corazón en lo más interno. Aquella criatura que se descubre como el amor verdadero, como el Padre-Madre-Dios del cosmos y del universo, del alfa y del omega.

Queridos hermanos, en verdad te digo, es el tiempo que te ames, hoy aquí estás en este redil llamada escuela, ¿verdad? Abre los ojos de tu cuerpo, si queridos hermanos, aquellos que los tienen abiertos mirad, observa a tu alrededor, al cosmos, al universo que te rodea, ¿cómo está? Así está tu corazón. **Hoy no te comprendes, no te amas, quieres que alguien por fuera haga por ti lo que tienes que hacer vosotros.** No hay disciplina ni en vosotros mismos y tiene que haber disciplina para que nada de lo que hoy creéis te confunda, sino vengas como la ovejita perdida al redil hacia el Padre Todopoderoso. Cuando hagas lo que acucháis, el verdadero recordatorio del hijo que ya fue heredado a su imagen y semejanza, todo lo tienes y nada más vienes a perder el tiempo aquí. Porque vienes como observados por fuera, si vinieras arrepentido de tus pecados, si en verdad buscas el verdadero Dios que habita en tu Yo Corazón, aquí Yo Soy a través de vosotros.

Obsérvate, y nuevamente te pregunto, ¿qué has hecho por ti? Acabas de escucharme a través del primer instrumento, que debes de destruir todo el odio, el rencor, el desamor que te ha atado a la tiniebla, a la ignorancia, ¿verdad? Cuando os destruyas todo aquello y te conviertas en el amor verdadero del Espíritu Santo, que es mi Padre a través de vosotros y demuestres con hechos, con hechos y no palabras tu salvación del espíritu, porque la salvación, recuerda muy bien, es única y verdadera. ¿Acaso un enfermo puede sanar a otro enfermo, querido hermano? Pregúntate a ti

mismo. Acabas de escuchar que un ciego no puede guiar a otro ciego, ¿verdad? Hablemos libre, querido hermano, porque para eso estás aquí, ¿verdad? Buscas un respuesta de lo que no sabéis y todo está en ti, tú eres el Dios oscuridad, el Dios luz, con eso digo todo para que comiences a trabajar el campo. ¿En dónde está el Todopoderoso? ¿En dónde está el Dios amor que buscáis y hablas tanto a través de tu lengua de tu cuerpo, pero en verdad lo hablas de corazón? ¿Qué has hecho para demostrarle al Padre el verdadero cambio, querido hermano? Yo vengo a preguntarte algo, no vengo como un juez, porque el único juez que existe eres tú, ni vengo como un juzgador para juzgarte, porque el único juzgador para juzgar tus hechos eres tú mismo, queridos hermanos. Más aún obsérvate en qué te has convertido hasta este tiempo.

Vengo a hablar de mi Padre a través de la salvación y hoy es el tiempo que te arrepientas de tus pecados y te perdones y seas salvo en espíritu y verdad. Pero tienes que hacer la voluntad de mi Padre en vosotros, porque primero eres vosotros, querido hermano, eres vosotros el que debes sanarte, de limpiarte, de ser puro en lo más interno, para que así cuando hables del Todopoderoso, que es el Padre-Madre-Dios, esa energía se sienta al que toque la puerta y le abras, aquel ciego en espíritu vea qué tan grande y maravilloso es mi Padre a la criatura arrepentida de sus pecados. Queridos hermanos y hermanas, la mesa está servida, convertirte pues en el pan sin levadura, en la copa rebosante y derrama a todo aquel que te pida, y seas sanidad como vosotros has convertido la sanidad en el reino y en el paraíso, que mi Padre es en cada uno de vosotros.

**De qué te asombras si Yo Soy el ojo avizor de lo que haces, no temas al Todopoderoso, sino teme de lo que hagas hoy en día fuera de la Ley de mi Padre, mi Padre no castiga a nadie.** Mirad cómo usas el poder de mi Padre que ha heredado a vosotros y fijaos bien en qué camino te has convertido, porque Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida, el camino es largo y estrecho, pero maravillosos al final. **Y hoy todo eres vosotros, lo que hoy vengo a recordarte través de esta iglesia, porque SOMOS UNO a la vez, somos la iglesia verdadera del Padre-Madre-Dios para mostrar su presencia a todo aquél que no cree a través de los hechos.** Hoy es el tiempo que te conviertas en los cinco sentidos del Espíritu Santo y hay un séptimo que cuando lo descubras, lo harás a la voluntad de mi Padre. En verdad te digo, Yo lo hice cuando estuve con vosotros y mostré la salvación del espíritu cuando estuve con vosotros. Aunque no creas estas palabras, pierdes el tiempo de estar aquí, pero si vienes con ansias de adquirir en lo más interno del YO SER, tú verdad, es el principio y el fin de dejar todo atrás las tinieblas, las oscuridades que ha formado como hijo y arrepentido de tus pecados mostrarte al Padre que eres una nueva criatura de luz y paz.

Es el tiempo que mostréis vosotros lo que has escuchado, te has preguntado por qué estás así, no te quedes callado, porque de mucho tiempo atrás Yo siempre he estado entre vosotros, mi Padre ha venido a su imagen y semejanza a través de vosotros con hechos y no palabras, y aún no te amas. **Hoy es el tiempo que te ames y limpies el templo bien limpio, porque vosotros eres la fuente maravillosa de mi Padre Dios para manifestar su grandeza, su gran amor.** Queridos hermanos, unidos como una sola verdad, como una sola luz luminosa para todo aquél que crea en el Padre Dios y se muestra arrepentido frente a Él, es la vida eterna que alcanza por los siglos de los siglos. Hoy es el tiempo del verdadero cambio, es el tiempo de la disciplina verdadera, una disciplina que en vosotros existe y ha sido heredada a través del Padre Dios, hoy no te pases el tiempo adquiriendo riqueza donde el ladrón, el orín, la hormiga corrompen, hoy es el tiempo que te preocupes por vosotros, por ti, querido hermano, y adquieras la riqueza del espíritu donde nada de lo que acabas de escuchar corrompe, es vida eterna. Esto no está escrito, pero fue dado en tu tiempo y hoy vienes a recordarlo a través de Yo fe, a través de Yo fe que es mi Padre a través de vosotros.

Hoy el trabajo no es por fuera, el trabajo es contigo mismo y hoy es el tiempo de apresurarte. ¿Sabéis vosotros que eres el campo verdadero? ¿Qué siembras en el campo? ¿Qué cosechas en el Yo campo, querido hermano? Lo que siembras vas a cosechar, es una ley que mi Padre ha dejado a vosotros y hoy vas a cosechar riqueza en el espíritu como hijo para vosotros. Y si vosotros sigues la línea recta, maravillosa al final, todos estarán a la misma escala de conciencia. Hablo Yo a través de vosotros, escuchaos bien tu palpitar de tu Yo corazón, del espíritu que viene con ansia de saber de sí en lo más interno.

Querido hermano Felipe es el tiempo que pongas la disciplina en este lugar, Yo siempre he estado contigo y he platicado de espíritu a espíritu contigo, ¿verdad? No dudes y la disciplina que pongas de hoy en adelante en este punto, en este lugar es la disciplina que has comprendido ser en lo más interno del Yo corazón, que se vea, querido hermano. Porque así mostrarás la fe a través de ti y crecerás en espíritu y verdad. Pero es el tiempo, querido hermano, que lo muestres con hechos y no palabras, porque no todo aquel que mi diga, Señor, Señor, entrará al reino de los cielos, es algo que siempre he dejado a vosotros, aquí vienes a este punto a buscarte a ti mismo como el Dios Todopoderoso, como el Padre-Madre-Dios de todos tus hechos y hoy vienes como el soldado para destruir lo que no te deja alcanzar la cima verdadera que es el reino celestial que está contigo mismo. ¿Escuchaos bien, querido hermano?, ¿escuchaos bien, querida hermana? Es el tiempo que juntos como hermanos, si llegas a amarte como a ti mismo, y amarás a la humanidad por igual.

Hermanos y hermanas, Yo Soy el mismo de siempre, el que me acabas de escuchar por el primer instrumento y todo aquel que venga a hablar de Mí, es conmigo. Sí, querido hermano Felipe, porque Yo así os te dejé en este sitio cuando estuve con vosotros y aún no me conocieron, estuve como, ¿quién?, lo recuerdas, sí y cómo me conociste en este mundo, con qué nombre me conociste en tu interno, con qué nombre, querido hermano.

*-Habla el hermano Felipe: Como Emilio Martínez Birrueta<sup>1</sup>.*

Exactamente y cómo me viste y ¿cómo me viste cuando estuviste conmigo?, cuando creyeron que estaba Yo enfermo y el enfermo eran vosotros. Entonces hoy en día, ¿qué vas hacer para cambiar este cosmos, este universo? Crecimiento, verdad, conocimiento y sabiduría. Todo pueden hacer vosotros, querido hermano, todo está heredado en vosotros, no hay un Dios fuera de vosotros. Con eso te digo todo, querido hermano, tú que quieres saber de ti mismo y tienes esa virtud, querido hermano, de ver todo a un nivel de conciencia, es para que cambies todo aquello y demuestres con hechos la presencia de mi Padre a través de ti como el hijo todopoderoso. Todos son amor a la voluntad de mi Padre, todo es mi Padre a través de cada uno de vosotros, todos somos iguales a su reino, a su voluntad divina. Como quisiera Yo para que entendieras que nada es fuera de vosotros, si Yo habito en cada uno de vosotros, Yo Soy el Gran Yo Soy, Yo Soy la luz, Yo Soy la paz, Yo Soy la paciencia, Yo Soy el amor, si vosotros tuvieras la fe como del tamaño de un granito de mostaza, qué harías para crecer en estos momentos a la voluntad de mi Padre y llegar al reino celestial, serías libre en espíritu y verdad a través de la salvación.

**Gozo me da estar entre vosotros, queridos hermanos, y ojalá todo aquel que haya oído, oiga y se convierta en eso maravillosos que es mi Padre, el amor universal que siempre te ama aunque te comportes mal, aunque no sigas sus pasos Él te ama, nunca lo dudas, nunca lo ignores, Él te ama y Él siempre está contigo, aunque no me veas, aunque no me escuches, Yo siempre estoy entre vosotros. Siempre estaré a la vanguardia de cada uno de vosotros, al que pida os se le dará, al que busque encontrará lo que busca; y hoy si estás buscando al Dios verdadero, está en tu Yo corazón brillando como la luz verdadera que Soy entre vosotros.**

Bendito seas en el nombre de mi Padre, querido hermano, encarnado y desencarnado, que vienes en busca de ti, de ti, querido hermano, en espíritu y en verdad. No le hablo al cuerpo, porque el cuerpo tiene su pertenencia, si has estudiado tu existencia, tu verdad, sabéis que el cuerpo nada más es el templo del Espíritu Santo. Y hoy es el tiempo de unirse como hermanos y ayudarse como hermanos, amarse como hermanos y estar juntos como hermanos, e iluminar la verdadera luz que mi Padre es a través de cada uno de vosotros, si así lo deseas, si tu fe fuera como del tamaño de un granito de mostaza, aquí dejo esta agua divina de mi Padre celestial que habita mi Padre en ella y fluye para todo aquel que la tome con fe, sane su espíritu, su alma. Yo Soy a través de vosotros y todo aquel que cree en Mí, tendrá vida eterna y nunca perecerá. Para siempre, queridos hermanos.

---

<sup>1</sup>Al hermano que se refiere el hermano Felipe, es al fundador de esta Escuela de Enseñanza Espiritual, que en esta encarnación, llevó por nombre Emilio Martínez Birrueta.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.